



Hermann Raith, Lydia Fleischmann, Willi Weber, Gerhard Salzinger, Achim Schulze und Dritter Bürgermeister Valentin Walk (von links).  
Foto: Gerhard Salzinger.

## Passionierter Sportschütze

### Vereinigte Schützengesellschaft gratuliert zum 90. Geburtstag

Vor wenigen Tagen konnte Ehrenmitglied Willi Weber bei bester Gesundheit seinen 90. Geburtstag feiern. Zu diesem besonderen Anlass gratulierte auch eine Abordnung der Vereinigten Schützengesellschaft ihrem langjährigen und geschätzten Schützenkameraden. Willi Weber ist seit nahezu 75 Jahren der Schützengemeinschaft verbunden und bis heute ein leidenschaftlicher Sportschütze. Noch immer zeigt er großes Interesse am Vereinsleben und verfolgt die sportlichen Aktivitäten mit Begeisterung. Im Verein ist der Jubilar durch seine Verbundenheit und kameradschaftliche Art ein allseits beliebtes Mitglied. Angeführt von der Ersten Schatzmeisterin Lydia Fleischmann, den Ehrenschützenmeistern Herrmann Raith, Gerhard Salzinger und Ehrenmitglied Achim Schulze überbrachten die VSGler ihre besten Glückwünsche.

In gemütlicher Runde, mit dem anwesenden Dritten Bürgermeister Valentin Walk, dem Teisbacher Pfarrer Dr. Thomas und seinen Schützen wurde auf den runden Geburtstag angestoßen und Erinnerungen ausgetauscht, Willi Weber erzählte einige Anekdoten aus seinem reichen Schützenleben: „Mit 15 Jahren habe ich bereits meinen ersten Preis, einen Schafbock, beim Preisschießen gewonnen, solche Preise waren damals in der Nachkriegszeit üblich.“ Seit 1957 ist Willi Weber Mitglied im Schützenverein, bis 2008 bei Hubertus Dingolfing und seit der Verschmelzung mit den Isaria-Schützen bei der Vereinigten Schützengesellschaft.

Auch als Jugendleiter vermittelte er erfolgreich über 15 Jahre sein Fachwissen dem Schützennachwuchs. Fit hält sich Willi mit seinen täglichen Spaziergängen rund um die Isar, wo er als alter Teisbacher viele Bekannte trifft und gern zu einem Plausch stehen bleibt. Auch das wöchentliche Schießen im Schützenheim der Dingolfinger VSG ist nach wie vor seine Leidenschaft. Mittlerweile betreibt er das Luftgewehr- Schießen mit Hilfsmittel und ist dabei – ganz wie in seinen jungen Jahren – immer noch äußerst erfolgreich: er ist amtierender Gaumeister in seiner Klasse.